

Schneemann Schneewil am Nordpol



Ich bin der Schneemann Schneewil.

Heute erzähle euch lieben Kinder eine kleine Geschichte von mir.

Was ich ganz arg liebe, sind Umarmungen.

Warum? Na weil ich mich gerne knuddeln lasse.

Da ich am Nordpol wohne,

schaue ich oft den Eisbären zu, die mit viel Spaß die Eisberge

hinunterrutschen.

So wie jedes Jahr feiere ich heute Geburtstag, denn am Nordpol kann ich ja

nicht schmelzen.

Und zu meinem Geburtstag hat mich mein Freund der Eisbär Gert besucht.

Gert hat mir einen kleinen Schneemann geschenkt.

Darüber habe ich mich sehr gefreut.

Denn mit meinem kleinen Schneemann habe ich jetzt viel Spaß.

Wir rutschen die Eisberge runter, knuddeln uns und lachen ganz viel

miteinander.

Tschüss liebe Kinder!